

がくいんふくいん か
学院福音化2022年5月 あらかじめ征服



がつ でんどう せんきょう とお
5月は、伝道と宣教を通して、あらかじめ征服された神様の祝福が私のものになるとメッセージを受けましょう。まず「聖書をチェック」しましょう。

3課 あらかじめ征服したテサロニケ

ないよう ふくいん ちから
フォーラムの内容：「福音の力」について深いフォーラムをしましょう。

使徒17:2-3

パウロはいつもしているように、会堂に入って行って、三つの安息日にわたり、聖書に基づいて彼らと論じた。そして、キリストは苦しみを受け、死者の中からよみがえらなければならないことを説明し、また論証して、「私があなたがたに伝えているこのイエスこそ、キリストなのです」と言った。

△パウロが福音を伝えるとき、原色的な福音「ただイエス・キリストだけ」を伝えました。それゆえ、伝える側も、受ける側も、ただ福音の力によって神様がなさるみわざの中にいることを見ることができます。

テサロニケの人々が、それを聞いたときのことをパウロの手紙から見ましょう。

I テサロニケ 1:5

なぜなら、私たちの福音があなたがたに伝えられたのは、ことばだけによったのではなく、力と聖霊と強い確信とによったからです。また、私たちがあなたがたのところで、あなたがたのために、どのようにふるまつたかは、あなたがたが知っています。

△私たちが「ただイエス・キリストだけ」を伝えるとき、その福音が働きます。

I テサロニケ 2:13

…あなたがたは、私たちから神の使信のことばを受けたとき、それを人間のことばとしてではなく、事実どおりに神のことばとして受け入れてくれたからです。この神のことばは、信じているあなたがたのうちに働いているのです。

△福音はイエス・キリスト=神様です。聖書、みことばが伝える人を通して、受ける人を通して働いていることが書かれています。
福音は、それ自体が神様であり、力があるのです。

原色的な福音を伝えましょう。

